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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  30 del mese MAGGIO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Festival dell’Ambiente – Convocazione 
Assessore Bruni. 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A  ENTRA 16:20 

3 CALABRIA Giuseppe Componente P P   

4 CONSOLE Domenico Componente A A   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A   

6 NASO Agostino Componente A A   

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A   

9 TUCCI Danilo Componente A A CATAUDELLA  

10 CURELLO Antonio Componente A A   

11 POLICARO Giuseppe Componente P P   

12 PILEGI Loredana Componente P P   

13 SORIANO Stefano Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente P P   

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’ ENTRA 15:50 

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

Presiede la seduta  il  Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:45 

 

               IL  PRESIDENTE                                                    Il Segretario Verbalizzante f.f. 

     Maria C. Corrado                  Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente apre la commissione alle ore 15:45. OdG : Festival dell’Ambiente. E’ presente ai 

lavori l’Assessore Vincenzo Bruni. 

In apertura dei lavori, nell’attesa che prenda parte ai lavori l’Assessore Bruni, il Presidente 

comunica che il   Gestore del Parco Urbano ha provveduto al taglio dell’Erba, mentre la ditta 

Ecocar, si sta occupando di svuotare i cestini dei rifiuti posti al suo interno. 

Entra in aula Bruni ed il Commissario Franzè chiede subito notizie in merito alla situazione del 

Parco. 

L’Assessore comunica che il gestore del Parco ha espresso la volontà a rescindere il contratto a 

novembre 2021 e che lui stesso si è attivato per tempo inviando diverse note di sollecito. Altro dato 

importante che emerge è il termine ultimo della rescissione del contratto da parte del gestore al 

31/05/2022 ed altresì che la convenzione stipulata risale al 2016. 

Il Commissario Franzè, esprime il suo dissenso per come è stata gestita la problematica, in quanto 

ha esposto l’Amministrazione ed i Consiglieri in una situazione di disagio nei confronti dei cittadini. 

Policaro evidenzia che la mala gestione della problematica con i disservizi che ne sono seguiti, ha 

arrecato  danni all’immagine della città. 

Il Commissario Santoro evidenzia la serietà della problematica ed il fatto che non vi è chi “ 

controlla il controllore “. 

La Pilegi, afferma che a suo parere vi è una mancata comunicazione tra Gestione e Dirigenza. La 

stessa evidenzia l’importanza di rogare immediatamente il nuovo bando. 

L’Assessore evidenzia  che a seguito di un attenta disamina è emerso che il presente contratto è 

un fallimento.  

Il Commissario Franzè evidenzia che il contratto precedente era limitativo per il Gestore uscente, 

sebbene questi, abbia assunto delle iniziative importanti. La Franzè suggerisce nella prossima 

convenzione di prevedere anche un punto ristorazione. 

L’ Assessore risponde che pur non occupandosi di convenzioni, farà presente agli uffici la proposta 

della Franzè. 

La Commissione chiude alle ore 16:45  

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 30/05/2022 

 

     Il Segretario Verbalizzante  f.f.      

           Emanuela Calderone      Il  Presidente  la 2^ Commissione 

                          Maria C. Corrado 


